



Pièces	7 Pièces
Superficie	340 m²
Référence	83802317
Prix	21 500 €

Mougins

Maison à louer (06250)

Cette superbe villa contemporaine entièrement climatisée et domotisée, d'environ 340 m2 est située dans un quartier calme de Mougins, orientée sud-ouest. La villa comprend un grand séjour cathédrale, une cuisine américaine entièrement équipée, 5 grandes chambres, dont 3 en suite à l'étage, 2 chambres situées en rez de jardin, se partagent une salle de douche, des espaces de vie très lumineux, à l'intérieur comme à l'extérieur. Implantée sur un terrain plat de 2800 m2, la villa dispose d'une piscine au sel à débordement, avec pool house parfaitement équipée (barbecue, plancha et four à pizza). ...

This superb contemporary villa, fully air-conditioned and home-automated, spans around 340 m2 and is located in a quiet area of Mougins, facing south-west. The villa comprises a large cathedral-style living room, a fully-equipped open-plan kitchen, 5 large bedrooms, including 3 en suite on the first floor, 2 bedrooms on the garden level sharing a shower room, and very bright living spaces both inside and out. Set in flat grounds of 2800 m2, the villa has a saltwater infinity pool with a fully-equipped pool house (barbecue, plancha and pizza oven). The outdoor lounge area features designer ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

